

■■ 令和元年6月1日（土） ■■

～ 栄東に花いっぱい潤いを！花いっぱい2019～



栄東子ども未来会議（永淵宏代表）が主催する花いっぱい2019が6月1日、日の丸会館駐車場（東区北41条東14丁目）で開催されました。

参加者は、地域住民や花いっぱい事業実行委員を含めて約100名で、市川造園の市川常務を講師に、プランタへの寄せ植えの仕方や、水やりなど手入れ方法を学びました。

講義のあとは実践です。プランタに土を入れ、色とりどりのペニチユアを中心に5種類の花を寄せ植えして完成です。参加者からは、「講師からの『表面が乾いたらたっぷりと与える』、『終わった花はどんどん取る』などのアドバイスをまもって、お庭できれいに咲かせます」と話がありました。きっと秋まで栄東地区を花いっぱいにして潤いを与えてくれることでしょう。

花いっぱい事業では、毎年、地域の皆さんで様々な花々で植えた約140個のプランタを作成して、地下鉄栄町駅交差点に設置し、地域を彩り、併せて不法駐輪をなくそうというイベントを実施しています。今年は、東15丁目屯田通の本格的な災害復旧工事で設置ができないため、花植え教室として開催したものです。来年度以降は、再度、地下鉄栄町交差点を花いっばいにする計画です。

■■ 令和元年6月9日（日） ■■

～YOSAKOIで東区音頭を披露。栄東女性部～

この日、東区のファイターズ通り会場（東区北9条東6・7丁目）では、40チームが参加して幅4mの曲がりくねった通り・通称ななめ通りを舞台に白熱の演舞と熱い声援が展開されました。毎年、YOSAKOIソーラン祭りファイターズ通り会場実行委員会が主催し、東区や鉄東地区連絡協議会が後援して実施されるものです。

オープニングセレモニーでは、栄東連合町内会の女性部6名を含む各地区の女性部総勢60名が東区音頭で会場を大いに盛り上げました。



■■ 令和元年6月14日（金） ■■

～巧妙化する特殊詐欺にご注意！街頭啓発を実施～

不特定の人に対して、対面することなく、電話、FAX、メールを使って行う特殊詐欺が巧妙な手口で横行しています。年金支給日にあたる6月14日、北洋銀行栄町支店前で栄東連合町内会防火防犯部（嶋田久昭部長）による街頭啓発を実施しました。

年金支給日には、高齢者が銀行などのATMを利用する機会が多く、銀行の利用者や道行く人々にうちわなどの啓発グッズを配りながら、特殊詐欺の被害防止を呼び掛けました。

全国的にテレビ、新聞で取り上げられていますが、被害はなくなりません。道警本部によると令和元年度道内ですでに41件約1億円余りの被害が発生しています（5月末暫定値）。栄東連合町内会では、今後も継続的に啓発を実施していく予定です。



■■ 令和元年6月17日（月） ■■

～旭山公園で市内を一望、演歌体操も一健康ウォーク～

令和元年度2回目の健康ウォーク（栄東連合町内会女性部主催）を6月17日に開催しました。あいにくの悪天候でしたが、寒さにも負けず25名が集合。

公園では多少雨にあたりましたが、展望台から市内を一望し、氷川きよしの「ズンドコ節」に合わせて演歌体操で体を温めました。栄地区センターで指導している二瓶さんなどの音頭で参加者の皆さんもたちまち上達し、笑いに溢れて体操を楽しみました。

第3回目の7月は、10日（水）に八紘学園の花菖蒲園を訪れる予定です。

参加を希望の方は、事前申し込みは不要です。当日の午前9時に日の丸会館前（東区北41条東14丁目）にお集まりください。

